

Senioren Köniz Postfach 705 3098 Köniz www.senioren-koeniz.ch

Köniz, 8. November 2016

Medienmitteilung

Senioren Köniz - ein Verein, ein Name

Nun ist es definitiv: Der Verein Senioren Köniz und der Seniorenklub schliessen sich zusammen. Damit wird eine Organisation, die sich aktiv und umfassend um die ältere Bevölkerung in der ganzen Gemeinde kümmert und sich für ihre Anliegen einsetzt, auf über 500 Mitglieder erweitert. Der Verein ist nun ein noch wichtigeres Sprachrohr gegenüber Behörden und Verwaltung.

Seit seiner Gründung im Dezember 2012 (Zusammenschluss Altersheimverein der Gemeinde Köniz und Seniorenforum Köniz) war es eines der Ziele des Vereins Senioren Köniz, die Kräfte noch mehr zu bündeln, die sich in der Gemeinde um die Anliegen und Bedürfnisse der Seniorinnen und Senioren kümmern. Aus diesem Grund hielt er ständigen Kontakt mit dem Seniorenklub. Dieser Kontakt liess auch beim Klub die Einsicht wachsen, dass ein Zusammenschluss für beide Seiten ein Gewinn ist.

Die beiden Vereine erarbeiteten einen Fusionsvertrag mit den Details zum Zusammenschluss. Darin wurde auch festgehalten, dass das bisherige Angebot des Klubs vollständig erhalten bleibt.

Nachdem nun die Mitgliederversammlungen beider Vereine dem Vertrag zugestimmt haben, wird die Fusion auf den 1. Januar 2017 rechtskräftig.

Der Verein Senioren Köniz bezweckt die Förderung, Unterstützung und das Verständnis für die Arbeit im Altersbereich. Er bietet jährlich eine Weiterbildung in der Freiwilligenmitarbeit an und unterstützt die stationären Alterseinrichtungen der Gemeinde Köniz bei gezielten Anliegen. Zudem organisiert er Informationsveranstaltungen und Vorträge. Gegenüber der Gemeinde Köniz stellt er sich als Ansprechpartner zur Verfügung. Neu dazu kommt nun auch ein Angebot zur Weiterbildung im Alter.

Auskünfte:

Kathrin Dietrich-Herren, Präsidentin Verein Senioren Yvette Lagger-Barlatey, Präsidentin Seniorenklub 079 771 47 48 079 678 29 87